



水産科モデルの小説が出版されました

～『ナカスイ！ 海なし県の水産列車』～



大人気「ナカスイ！」シリーズ、第3弾！『ナカスイ！～海なし県の水産列車～』が出版されました。

今作も、本校水産科の課題研究をはじめ実際に行っている“水産科感謝祭”や“カヌー実習”も舞台となっております。

ご存じの通り本校水産科は、海なし県・栃木にある淡水魚専門学科です。『ナカスイ！』は、そんな全国唯一の本校水産科を「栃木県立那珂川水産高校」という架空の専門高校に設定し、ユニークなキャラクターが登場する笑い涙の青春グラフィティです。高校3年生となった主人公“さくら”が、進路や大好きなナカスイの存続に不安を抱きながらも高校生活最後の1年間を、かけがえない仲間と共に奮闘。ついには、渾身のグルメ列車でロ

ーカル線をジャック……。卒業のフィナーレ。そして、さくらの進路は!? 恋の行方は!?

人気シリーズついに完結！「ナカスイ！」の魅力はもちろん、本校水産科の取り組みも、多くの方々に知ってもらえれば幸いです。

～馬頭高校・水産科の取り組み～

水産科の生徒たちも、頑張ってます！

＜全国産業教育フェア栃木大会＞

全国専門高校生の学習成果発表大会が宇都宮で開催され、水産系高校の代表として研究発表や作品展示・販売等を行いました。生產品販売のコーナーは大盛況で、午前中で完売でした。本校水産科が全国にPRできた2日間でした。



＜河川功労者表彰＞



課題研究として先輩から引継ぎ取り組んでいる河川環境の保全活動が評価され、日本河川協会から、『河川功労者表彰』を頂きました。